

„Realschulchampion“ 2025: Die RS NEC strahlt als hellster Stern am oberfränkischen Bildungsfirmament

Mit Spannung wurde auch in diesem Jahr die Verleihung des „Realschulchampions“ erwartet, bei der Schülerinnen und Schüler der oberfränkischen Realschulen für besondere schulische, sportliche oder soziale Leistungen ausgezeichnet werden. Die feierliche Veranstaltung würdigt nicht nur individuelle Erfolge, sondern unterstreicht auch das vielfältige Engagement der Schulen in der Region.

Neben den zahlreichen Ehrungen in den verschiedenen Kategorien bildet traditionell die Auszeichnung des Schulpreises den Höhepunkt des Abends. In diesem Jahr durfte sich die Staatliche Realschule Neustadt bei Coburg über diese besondere Würdigung freuen – und das mit Worten, die das Publikum aufhorchen ließen.

Christoph Kasseckert ehrte den neuen Schulsieger mit einem Bild, das passender kaum sein könnte: „*In diesem Jahr leuchtete die Realschule Neustadt bei Coburg besonders hell am Bildungsfirmament.*“ Der diesjährige „Polarstern“ unter den oberfränkischen Realschulen habe nicht nur durch konstante Leistung überzeugt, sondern durch Vielfalt, Kontinuität und ein außergewöhnlich breites Schulprofil.

Stellvertretend für das gesamte Kollegium und die Schulgemeinschaft nahm Realschulkonrektor Alexander Pörner den Schulpreis entgegen. Die Realschule Neustadt bei Coburg glänzt seit Jahren mit besonderem Engagement: Als Umweltschule, Gute gesunde Schule, KOMPASS-Schule sowie als Preisträgerin der Europaurkunde zeigt sie ihr weitreichendes und nachhaltiges Profil. Darüber hinaus zählt die Schule seit Beginn der Verleihung regelmäßig zu den Nominierten in sämtlichen Kategorien – ein Zeichen für kontinuierliche Qualität und gelebte Werte.

Die Auszeichnung im Rahmen des „Realschulchampions“ macht deutlich, wie stark sich Schulen in Oberfranken für die Zukunft ihrer Schülerinnen und Schüler einsetzen. Die Realschule Neustadt bei Coburg hat sich durch beständiges Engagement und gelebte Vielfalt an die Spitze gesetzt – und darf sich in diesem Jahr zurecht als strahlender Polarstern bezeichnen.

Um den Preis auch nochmal mit den Schülerinnen und Schülern der RS NEC feiern zu können fand am 18.12.2025 in der Frankenhalle eine kleine Feier statt, zu der auch Herr Christian Gunsenheimer als Vertreter für Herrn Landrat Sebastian Straubel und Frau Elke Protzmann als Vertreterin des Oberbürgermeisters der Stadt Neustadt Herrn Frank Rebhan sowie Vertreter der lokalen Presse vorbeikamen.

Für einen besonderen Höhepunkt sorgte zudem die Schulleiterin Frau Sabine Hoffrichter, die in einer Rede den Realschulchampion und die damit vorausgegangenen Projekte, die die Schule zu Realschulchampion gemacht haben, würdigte. Den Schlussakkord setzten dann die Klassen der 5. und 6. Jahrgangsstufe, die zu „We Are the Champions“ eine mitreißende Choreografie einstudiert hatten.

